

## No Hubo Comunicado Conjunto de la Reunión Videla-Hsiao ping

BEKIN (UPI).— El presidente argentino Jorge Videla concluyó ayer tres días de conferencias con los líderes chinos pero evitó dar respaldo alguno a la afirmación china de que la Unión Soviética es la principal amenaza a la paz mundial.

"La paz es esencial para los países en vías de desarrollo" dijo Videla después de reunirse con la principal figura política de China, el viceprimer ministro Teng Hsiao ping.

"Empero el deseo de paz no puede impedir que otros busquen la guerra y por lo tanto con este pensamiento en mente debemos hacer conocer nuestros esfuerzos dirigidos a evitar el estallido de la

guerra" dijo el mandatario argentino.

La reunión de dos horas de Videla con Hsiao ping se produjo luego de entrevistas previas con el primer ministro comunista y presidente del Partido Comunista, Hua Guofeng.

Posteriormente el ministro de Relaciones Exteriores argentino, Carlos Washington Pastor, firmó con funcionarios chinos acuerdos dirigidos a la cooperación económica, científica y cultural.

El canciller Pastor también firmó un cuarto acuerdo que pone en vigencia al convenio cultural para el año 1981.

UNCI MAS UNO

### DETienen a DOS ARGENTINOS DE LA "BR"

ROMA, 7 de junio (AFP y Latin).— La policía italiana detuvo el jueves pasado a dos argentinos —Rafael Eduardo Continanza, de 24 años, y Lucia Goldín, de 34— acusados de pertenecer al grupo guerrillero Brigadas Rojas, revelaron hoy aquí voceros oficiales.

EL HERALDO

### ARGENTINA: NO ENCUENTRA LA SALIDA

BUENOS AIRES.— El costo de la vida registró en mayo un alza del 5.8 por ciento, lo que lleva la inflación sufrida por la Argentina en los últimos doce meses a la cifra del 115.4 por ciento.

En lo que va del año —siempre según indicadores dados a conocer oficialmente hoy aquí— el aumento del costo de la vida fue del 34.2 por ciento.

Argentina, que ha mantenido un récord inflacionario en los últimos cuatro años sin precedentes en la historia de su economía, aún no parece haber encontrado el método para frenar el alza del costo de vida, pese a los planes implementados al respecto.

EL UNIVERSAL

TELETIPO

## TELETIPO

### VUELO COMERCIAL EXPERIMENTAL DE UN AVION ARGENTINO POR LA ANTARTIDA

BUENOS AIRES, Argentina, 7 de junio (EFE).— Un avión Boeing 747 de las Aerolíneas Argentinas, con 342 pasajeros a bordo, emprendió hoy desde Buenos Aires un vuelo que atravesará la Antártida para enlazar Suramérica con Asia.

El vuelo es de carácter experimental, pero la aerolínea tiene el propósito de establecer en breve plazo una línea regular por esa ruta.

EL HERALDO

### REINA DE ESPAÑA A BUENOS AIRES

MADRID (EFE).— La reina de España, doña Sofía, viajará el próximo martes 10 a Buenos Aires para asistir a los actos que conmemorarán el 40. centenario de la fundación de la capital argentina por el burgalés Juan de Garay.

Durante su estancia en Buenos Aires, doña Sofía asistirá a varios actos culturales, depositará una ofrenda floral ante el monumento al general José San Martín, inaugurará la plaza "11 de junio", un monumento al Quijote en la avenida 9 de Julio y una exposición con obras del museo del Prado.

UNCI MAS UNO

### Consorcio de empresas petroleras entre Petroperú, Argentina y EU

LIMA, 7 de junio (ANA, EFE, AFP).— La empresa estatal peruana Petroperú ingresará al campo internacional de la exploración y explotación petrolera al asociarse con Oxibridas (conformada por la Occidental Petroleum de Estados Unidos y Bidas de Argentina) para formar la empresa Petrolatina.

La decisión está contenida en un contrato de riesgo suscrito por los ministros de Energía y Minas y de Economía y Finanzas de Perú, general René Balarezo y Javier Silva, respectivamente, y por David Martín, de la Occidental Petroleum. La compañía argentina Bidas, que forma consorcio con la Occidental Petroleum contratistas ambas para la explotación petrolífera en Perú, suscribió el contrato a través de su vicepresidente, Carlos Fulgheroni.

Petrolatina tendrá un capital de 100 millones de dólares, este capital corresponde en 49 por ciento a la Occidental Petroleum, en 25 a Petroperú y en 25 a Bidas.

EXCELSIOR

### La Política es un Mito, Afirma Jorge Luis Borges

PARIS, 7 de junio. (AFP) Las "naciones y la política son un mito, una ficción quizá necesaria, pero que me llevan ante todo a creer en el hombre, en el individuo y en la ética, en vez de creer en los países, en los estados o en las fronteras", declaró hoy aquí el escritor argentino Jorge Luis Borges, en su primera aparición pública después de haber recibido anoche el premio Mundi Cino del Duca.